



**GARDA MEDIA**

# Laksanakan Tugas Secara All Out, Pesan Pangdam XIII/Mdk saat Kunker di Kodim 1305/BT

Patar Jup Jun - [MOROWALI.GARDAMEDIA.ID](http://MOROWALI.GARDAMEDIA.ID)

Jan 21, 2024 - 07:55



Tolitoli, Sulawesi Tengah- Pangdam XIII/Mdk, Mayjen TNI Legowo W.R. Jatmiko, S.IP., M.M., didampingi Ketua Persit KCK Daerah XIII/Mdk Ny. Nonny Legowo bersama Danrem 132/Tdl, Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.IP., M.Han dan Ketua Persit KCK Koorcab Rem 132 PD XIII/Mdk, Ny. Dian Dody Triwinarto melakukan kunjungan Kerja ke Makodim 1305/BT Jl. Magamu, Kel. Tuweley, Kec. Baolan,

Kab. Tolitoli, Sabtu (20/1/2024).

Pangdam beserta rombongan tiba di Markas Kodim 1305/BT dan menerima Laporan Dandim 1305/BT Letkol Inf Dedi Akhiruddin, S.A.P., dilanjutkan pengalungan bunga, menerima laporan Pos 1 dan menerima penghormatan dari regu jajar serta Tarian Moduai sebagai adat daerah Tolitoli menyambut para Tamu dan Pejabat.

Pangdam XIII/Mdk, Mayjen TNI Legowo W.R. Jatmiko, S.IP., M.M., dalam sambutannya, menyampaikan Apresiasi kepada Satuan Kodim 1305/BT yang telah berhasil meraih Juara 3 dalam kegiatan Lomba Karya Jurnalistik Kategori Media Elektronik TMMD ke-118 TA. 2023 lalu.



“Keberhasilan yang dicapai Kodim 1305/BT adalah keberhasilan kita semua. Ini sebagai wujud prajurit melaksanakan tugas secara all out, kerja sama, soliditas dan sinergitas semua pihak,”ujarnya.

Lebih lanjut, Pangdam menekankan kepada Prajurit tentang netralitas TNI pada gelaran pemilu 14 Februari 2024 mendatang. Ia juga menegaskan agar menjaga sinergitas TNI-Polri, Pemda dan elemen lainnya, senantiasa mengajak seluruh komponen Masyarakat untuk menciptakan situasi yang kondusif dan pemilu yang damai.

Selain itu, Pangdam menghimbau agar prajurit, PNS dan keluarganya lebih peduli terhadap kondisi kesehatan dan kasih sayang dalam keluarga maupun antara atasan dan bawahan.



Tak hanya itu, Pangdam meminta tingkatkan profesionalisme Keprajuritan dalam menghadapi tantangan di masa depan.

“Hindari pelanggaran sekecil apapun, jaga nama baik keluarga maupun Satuan,” tegasnya.

Kegiatan dilanjutkan dengan pemberian tali asih kepada Anak Stunting, Warakauri, Veteran, Siswa-siswi berprestasi Keluarga besar Kodim 1305/BT serta Peninjauan sentra kerajinan Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XIX Dim 1305/BT. \*\*